

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY 名古屋 ちくさ

題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 名古屋東急ホテル
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 櫻尾 富二
幹事 大谷 恩
広報・会報委員長 萩原 喜代子

No. 16

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

2015 ~ 2016 年度

RI会長
K.R.ラビンドラン

今日の例会
第1571回 平成27年 11月 17日 (火)
クラブフォーラム

先回の例会
第1570回 平成27年 11月 15日 (日)
秋季家族会
富山/五箇山・高岡「丸尚」

◆出席報告

会員 39 (30) 名 出席 14名
出席率 46.67 %
前々回 10/25 (修正出席率) 96.55 %
ご家族参加 12名

大谷幹事報告

- 1) 次回例会は 17日 (火) 通常例会です
例会終了後、理事役員会を開催致しますので、理事
役員の方はご予定下さい

櫻尾会長挨拶



本日は秋期家族会で北陸高岡へのバスの旅となりました。多くの会員、家族の方にご参加いただきましてありがとうございます。

先程、五箇山(ごかやま)の合掌造りの集落を見学してきました。1995年に世界文化遺産

に登録された重要伝統的建造物です。ここは平家の落ち武者・落人が住み着いたところとも言われています。

1183年(寿永2年)5月に倶利伽羅峠の戦いがありました。当時の平家の治政に源氏が反発し、源義仲(木曾義仲)が5千の兵を挙げ、北陸道から京を目指しました。これに対して平家は討伐軍をだし、平維盛を大将とする約10万の大軍を京から北陸へ向けました。現在の富山・石川の県境に位置する倶利伽羅峠の中腹で平家の軍は夜営し休息をとっていました。軍勢で圧倒的に劣る源氏の木曾義仲は多数の牛を集め、牛の角にたいまつをくくりつけ峠の上から牛の大群を夜陰に乗じて平家の

陣に襲いかからせました。休息をしていた平家は源氏の軍勢が攻めてきたと狼狽して敗走し、逃げ場を失ったかなりの軍勢が谷底に転落したとも言われています。その中でも最後まで勇敢に戦った平家の武将がおり、そのうちの1人は櫻尾十郎左右衛門といい、倶利伽羅峠に碑が残っているとのこと。

平家の軍勢は京へ敗走、その後屋島の戦い、壇ノ浦の戦いで破れ、平家側の安徳天皇は入水し平家は滅亡しました。残りの平家はちりぢりバラバラに敗走し、一部はさきの五箇山に身を隠し、富山市の八尾町にも隠れ住んだようで、今でも八尾町に櫻尾小学校が残っています。

櫻尾家は平家の落ち武者の流れとも言われていますが、はっきりしたものは何も残っていません。しかし、先祖は富山で魚屋・かまぼこ屋を営んでおり、皇室への献上もしたとのこと。その後奈良から関西を経て名古屋へ来たのが今の櫻尾家です。

富山から江戸の末期に東京へ出て鍛冶屋をやり、その後リレー式計算機を開発し大きくなったのがカシオ計算機です。カシオ計算機の一族も名字は同じ櫻尾であり、どこかで繋がりがあってはと思っています。

本日は思い出の地、富山・高岡を訪れることが出来てうれしく思っています。これから丸尚さんでおいしい食事をいただきます。親睦委員長の三好さん、事務局の加藤さんには大変お世話になり感謝しています。皆さんも北陸の旅を楽しんでいただきたいと思います。

三好親睦委員長挨拶



本日ご出席の会員の皆さん、またご家族の皆様にも多くご参加頂きありがとうございます。

途中の山中では雨に降られましたが、ようやく雨もあがりましたようです。皆様のお心かげのお陰と思えます。

本日の家族会のメインでもあります「北陸の旬のお料理」を存分に楽しんで頂き、さらに懇親を深めて頂きたく思います。お食事の後、移動しましてキトキトな北陸の旬の買い物など楽しんで頂こうと思っておりますので引き続き宜しくお願い致します。

◆世界遺産「五箇山」

菅沼合掌造り集落を見学しました

国道 156 号沿いを行くと庄川右岸に合掌造りの集落が木々の間から見えてきます。

平成 7 年には白川郷・平村相倉とともに世界遺産に登録されました。現存する古いものは天保年間以前の建築といわれています。



雨に濡れた秋の集落も風情がありますが、晴天でしたらこの様な紅葉に色づいた景色です。



◆日本料理「丸尚」にて



鈴木理之 SAA の乾杯発声で始まり、美味しい北陸の旬を堪能しました

会長のマジックも披露
大谷幹事の閉会挨拶で大賑わいの例会も終了



次は「新湊きつときと市場」でお買い物を楽しんでください



◆新湊きつときと市場



キットキトな北陸のお土産を沢山お買い上げ

途中車中より高岡大仏もチラリと拝み
無事帰路につきました



定刻通り池下到着！
お疲れ様でした

先々回の例会

第 1569 回 平成 27 年 11 月 10 日 (火)
名古屋名城ローターアクトクラブ合同例会

◆ロータリーソング 我らの生業

◆アクトソング

◆ビジター並びにゲスト紹介

東名古屋分区ガバナー補佐 藤田義明君 (葵 RC)
地区ローターアクト委員 武田正典君 (錦 RC)
12RC 合同委員会 渡邊嘉昭君 (北 RC)
松田茂樹君 (東 RC)
遠藤賢彦君 (守山 RC)
植村元雄君 (錦 RC)
山元康裕君 (東山 RC)
佐藤敏夫君 (東山 RC)

名古屋名城ローターアクトクラブ

会長 渡邊博人君
幹事 吉川 綾さん
副会長 伊永絹葉さん
副幹事 浅井理江さん
SAA 鈴木裕人君

次年度地区 RA 研修協議会実行

委員長 亀井杏奈さん

会計 小林真奈さん

専門知識開発委員長 亀井亮介君

社会奉仕委員長 矢形さなえさん

クラブ奉仕委員長 水野里咲さん

アクトビジター 尾崎 悠君

米山奨学生 グエンチャンさん

牧野さんゲスト 牧野和佳奈さん

(昼間サイン受付) ビジター数 37 名

◆出席報告

会員 39(29)名 出席15名
出席率 51.72%
前々回 10/19(修正出席率) 93.33%

大谷幹事報告

- 1) 11月は例会変更が続いております。今週末15日は秋季家族会です。ご参加の方、午前7時45分池下三喜神社前集合 時間厳守をお願い致します
- 2) 次週17日(火)は通常例会 12:30より3階バロックの間 例会終了後、理事役員会がございますので理事役員の皆様はご予約下さい
- 3) 年末会員家族懇親会のご案内を先週末に郵送にてご案内致しております。ご家族お誘い下さいまして多くの皆さまのご参加を宜しくお願い致します
- 4) 11月ロータリーレート先月同様1ドル=120円
- 5) ロータリーの友11月号が届いております。お帰りにお持ち下さい

◆松岡ローターアクト委員長報告



例会の前に東名古屋区分12RC合同ローターアクト委員会が行われました。各ロータリークラブより3名のローターアクトメンバーを輩出ほしいというのが今年度の目標だそうです。ローターアクトとは今後の次世代のリーダーになりうる若者の育成とその輩出だと私的には思っております。本日の会議では名古屋名城ローターアクトクラブがこの8月~10月までの行った活動の報告がございました。入会のメリットとして若い仲間が増え、仲間との広域にわたる活動が楽しいということを挙げられました。当クラブとしてもローターアクトクラブを支えたいと思っておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。

櫻尾会長挨拶



本日は名城ローターアクトクラブとの合同招待例会となっております。藤田義明ガバナー補佐はじめ地区ローターアクト委員、東名古屋区分のローターアクト委員長、青少年奉仕委員長、また名古屋名城ローターアクトクラブ渡辺博人会長はじめ

10名のアクトの出席をいただきました。例会前に第2回合同ローターアクト委員会が開催され、ローターアクトの活動報告、出席ローターアクト委員長、青少年奉仕委員長の意見が述べられ、藤田ガバナー補佐の講評がありました。名古屋名城ローターアクトクラブは東名古屋区分の全ロータリークラブの提唱により1995年に創立され、今では12ロータリークラブの支援を受け今年で20年目になります。現在14名の会員で活動していますが、

私がローターアクト委員長をした時は30名近くの会員数で、最高50名の会員を擁した時期もあったようです。

2760地区には9ローターアクトクラブがあります。提唱は1~4ロータリークラブがほとんどで、分区内全ての12ロータリークラブの支援を受けているのは名城ローターアクトクラブのみです。

次年度は地区の代表、運営を任せられるとのことで会員増強が急務となっております。提唱各ロータリー会員の子の紹介、自社・関連会社からの派遣・紹介等を切望しているとのことです。

ローターアクトの目標は、若者が個々の能力の開発に当たって役立つ知識と技能を身につけること、社会的なニーズに取り組み親睦と奉仕活動を行うこと、全世界の人々とよりよい信頼関係を築くこと、次世代を担う立派なリーダーとなること、そして将来立派なロータリアンになることが望まれています。

ローターアクトクラブは18才~30才が対象とされていますが、30才になると卒業、退会になってしまうため、絶えず若い会員の入会を求めなければなりません。東名古屋区分全ロータリークラブ、そして名古屋千種ロータリークラブの応援をよろしく願います。本日は立食パーティの形式にしました。ゆっくりご歓談いただき親交を深めていただきたいと思います。

◆12RC合同ローターアクト委員会
山元 康裕委員長ご挨拶



昨年、名古屋名城ローターアクト20周年を迎えまして今年度より、また新たに活発な活動を期待しております。先程会長よりお話もございましたが、やはり会員数が少ない、現在12名での活動と聞いております。東名古屋区分12RCで提唱しているクラブでもありますので、会員数的にも2760地区の1番になりたいと思います。1番になれば他の地区にもアピールできますし、もっと活動の幅も広がります。ローターアクトクラブの仕組みとして30歳で卒業になります。新入会員が入らないと自然と減少して先細りになってしまう。やはり毎年毎年新入会員が入るようにしていかなないと盛り上がらない。是非、推薦紹介をお願いしたいと思っております。宜しくお願い致します。

◆名古屋名城ローターアクトクラブ
渡辺 博人会長ご挨拶



本日は合同例会ということでお招き頂きありがとうございます。名城ローターアクトクラブ会員一同、多くのロータリアンの皆様と交流させて頂き、顔を覚えて頂きたく思っております。宜しくお願い致します。名古屋名城ローターアクトクラブの近況を報告させて頂きます。先日WFFにて我々もローターアクターとして活動に参

